

Célèbre artiste surréaliste espagnol, j'ai réalisé beaucoup de peintures, mais j'ai aussi fait preuve de talent en tant que designer.

Je me suis inspiré de la mythologie pour créer ma première chaise anthropomorphe, qui porte le nom de la divinité grecque Leda, séduite par Zeus qui avait pris la forme d'un cygne pour la séduire. Un épicurien me célèbre sur le net pour un autre magnifique siège que j'ai conçu dans le même esprit et qui rend hommage à une grande actrice américaine à qui j'ai consacré une fantastique salle surréaliste complète dans mon musée personnel (par curiosité regarde la vidéo en bas de page sur le site de cet épicurien, c'est bluffant !)

**Il s'agit donc au final de trouver le nom de cette actrice.**

Indice visuel :

